

# Seiten**blicke**

## «O'zapft is!» Oktoberfest im Pflegeheim

Die Bewohner der Pflegeheime Im Spiegel und Lindehus feierten am Samstag ein Oktoberfest. Im Bierzelt vor dem Alters- und Pflegeheim Lindehus in Turbenthal herrschte ausgelassene Stimmung. Bereits zum vierten Mal wurde ein Oktoberfest veranstaltet, welches den Bewohnern der Heime Im Spiegel und Lindehus einen unterhaltsamen, bayrischen Abend bescherte. Das Personal kam dazu passend herausgeputzt in Dirndl respektive Lederhose. Zu Bier, Weisswurst, Backendl und Brezen sorgten die Alphorngruppe Sternenberg und Ueli Bodenmann für musikalische Unterhaltung. Die Bewohner schunkelten, klatschten, und einige tanzten zur fetzigen Musik.

*Text und Fotos: Manuela Kägi*

